

Kompol Marsono Ikuti Apel Kesiapan dan Pengamanan Pilkada Di Kecamatan Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 20, 2024 - 12:56



PURWAKARTA - Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono mengikuti Apel Kesiapan dan Pengamanan Pilkada Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Tahun 2024 di Tingkat Kecamatan Purwakarta, pada Rabu, 20 November 2024. Pelaksanaan apel digelar di Halaman Kantor DPUTR yang berada di Kelurahan Purwamekar, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta itu dihadiri Camat Purwakarta, Aan dan Danramil 1908/Purwakarta, Kapten Arm Amarudin. Apel tersebut diikuti Bhabinkamtibmas Se-Kecamatan Purwakarta, Babinsa Se-Kecamatan Purwakarta, Para Lurah Se-Kecamatan

Purwakarta, Kepala Puskesmas, PPS Kecamatan Purwakarta, MUI Kecamatan Purwakarta, Linmas Se-Kecamatan Purwakarta, Satpol PP dan Tim Medis. Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono menegaskan bahwa sukses atau tidaknya dalam pelaksanaan pilkada sangat tergantung kepada semua. "Kepada pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung, semua masyarakat dan komponen, dituntut untuk taat dan patuh pada berbagai ketentuan yang ada," Ucap Marsono. Kapolsek menyebut sebagai penyelenggara negara wajib menunjukkan kinerja yang obyektif dan transparan sehingga terlaksana pilkada yang langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil dalam pilkada tahun 2024 ini. "Kita semua yang hadir di sini bertanggung jawab langsung terhadap pengamanan jalannya pilkada tahun 2024, khususnya di wilayah kecamatan Purwakarta," ujar Marsono. Apabila menemukan adanya kerawanan dan hambatan tersebut, kata dia, semuanya harus dapat mengambil suatu tindakan tegas sesuai dengan prosedur tetap dan aturan hukum yang berlaku, sehingga tidak ada toleransi sekecil apapun bagi pihak-pihak yang akan mengganggu jalannya Pilkada di kecamatan Purwakarta. "Untuk itu, mari Kita menjaga sinergitas karena pilkada tahun 2024 sebagai tanggungjawab kita bersama dan kami berharap pilkada tahun 2024 bisa berjalan lancar sukses tanpa akses," ucap Marsono